

# 華だより

## 2020年6月号



発行 社会福祉法人 三幸福社会  
グループホーム 清華苑  
清華苑らんらん



ご利用者ご家族各位  
新型コロナウイルス感染症予防の為にご家族様の面会を制限させていただきますいております。ご心配をおかけいたしますが、ご理解、ご協力をお願いいたします。  
お電話のお取次ぎ等の対応も引き続き受付を行っておりますので、ご遠慮なくお申し付けください。  
苑内での生活をより充実させていけるように取り組んでまいります。  
管理者 山本麻世



「母の日会」を行いました。2階で唯一の男性ご利用者が、「ありがとう」と一言ずつお伝えして下さいました。その後、ゆっくりおやつタイム。小さなケーキを作っていました。「ん、最高」という声が聞こえてきました。「いい思い出になりました。ありがとう」といっていただけ、職員も嬉しい気持ちになりました。  
次は父の日、女性ご利用者全員で男性ご利用者へ「いつもありがとう」をお伝えしたいと思っております。  
苑にはご家族から母の日にお花が届きました。「息子さんからですよ」「娘さんからですよ」とお伝えすると、「え、ほんまか！嬉しいなあ」と良い笑顔を見せて下さいました。中には、「感謝」と書かれたカードとともに職員宛にお花を贈ってくださったご家族もあり、嬉しい気持ち、有り難い気持ちでいっぱいになりました。

### レポート① 母の日会をしました☺



月に数回、昼食づくりやおやつ作りをご利用者と一緒に行っています。◎  
今月は、桜餅作り・八つ橋作り・かぼちゃの白玉ぜんざい作り・カレー作り等を行いました。  
庭園や玄関前には、お野菜やお花がすくすくと育っています。ご利用者にも水やりや草抜きを行っていただき、収穫したそら豆や玉ねぎを活用して調理し、季節を感じて頂いています☆

### レポート② 調理レクリエーション



ご家族との面会ができない状況が続いているので、LINEでのビデオ通話の取り組みを始めました。ご家族のお顔を久しぶりに見られ、ほっとしたような表情でお話されていました。随時ご予約を受け付けておりますので、ご遠慮なくお申し付けください。お電話でも可能です。お電話の向こうは、こんな嬉しいような表情をされています。  
直接お逢いできる日が待ち遠しいですね！  
回想法の時間にはご家族宛にお手紙を書きました。ご家族とのお手紙の交換も継続しています。

### レポート③ LINE通話を始めました